
Pièces 17 Pièces

Superficie 631 m²

Référence 3753306

Prix 3 990 000 €

Verchaix
Maison à vendre (74440)
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Exclusivitéce chalet exceptionnel situé à verchaix bénéficie d'une vue panoramique

à  couper  le  souffle  sur  la  vallé  du  giffre.  Son  emplacement  idéal  vous  permettra

également de rejoindre rapidement les pistes du domaine « le grand massif » tout

en profitant du charme et du calme de cet environnement paisible et bucolique. Eté

comme hiver, ce bien d'exception saura vous ravir. Son exposition plein sud et son

architecture ouverte sur la nature invitent à la Détente sur les différentes terrasses

et le solarium qui se Déploient sur 300 m² ou au sein des pièces de vie de 95m² et

110 m² baignées de ...

Located  in  verchaix,  this  exceptional  chalet  enjoys  breathtaking  panoramic  views

over the giffre valley. It is ideally situated for quick and easy access to the "le grand

massif" ski area slopes, while benefiting from the charm and calm of this peaceful,

bucolic setting. Summer or winter, this exceptional property will delight you. With its

south-facing aspect and architecture that is at one with nature, it's an inviting place

to relax on the various terraces and solarium, which extend over 300 M², or in the

light-filled living rooms of 95 m² and 110 m². This unique chalet with 730m² of ...

ALPS LIVING

55 RUE DU VIEUX VILLAGE - 74260 LES GETS

Contacter l'agence
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